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NEWSLETTER  17.09.2020

[Wettbewerb]

Design Research Prize – Stimmen Sie ab! 

Das beim Rat für Formgebung angesiedelte »Institute for Design Research and Appliance« hat im 
Rahmen der »German Design Graduates Initiative« für seinen Preis für Designforschung sechs 
Projekte für die Shortlist nominiert. Darunter sind vier Arbeiten von Weißensee-Absolvent_innen. Bis 
zum 30. September 2020 kann das Publikum die Gewinner-Arbeit auswählen. Die Abschlussarbeiten 
aus Weißensee sind: »Digital Twin« von Felix Rasehorn; »Hacko« von Yi-Ting Chen; »Swarm Lab« von 
Simon von Schmude; »Black Liquor« von Esther Kaya Stögerer und Jannis Kempkens. Zwei weitere 
Projekte kommen von der Muthesius Hochschule Kiel und der Kunsthochschule Burg Giebichenstein 
Halle.

DETAILS
Mehr zu den Projekten:  
https://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/design-research-prize-3214.html
Public Voting: https://germandesigngraduates.com/public-voting/
 
 
 
Design Research Prize – Cast Your Vote!
The Institute for Design Research and Appliance, located at the German Design Council, has 
nominated a shortlist of six projects for its Design Research Prize, which is part of the German 
Design Graduates Initiative. Until September 30, 2020, the public can choose the winning project. 
The final projects from Weißensee are »Digital Twin« by Felix Rasehorn; »Hacko« by Yi-Ting Chen; 
»Swarm Lab« by Simon von Schmude; »Black Liquor« by Esther Kaya Stögerer and Jannis Kempkens. 
Two further projects come from Muthesius University of Fine Art and Design in Kiel and Burg 
Giebichenstein University of Art and Design Halle. 

More about the projects: 
https://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/design-research-prize-3214.html
Public Voting: https://germandesigngraduates.com/public-voting/
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